

学校教育目標:豊かな心をもち、心身ともにたくましく、自ら学ぶ子どもの育成 響かせよう 響き合おう ~今に響け 未来に響け

時津町立時津東小学校 学校だより 第 1 号 宏之 令和6年4月25日 文責:校長 村井

## 自分で考える 自分で決める

子供たちのものであり、子供たちの未来の

ハ十二名を迎え、五百十八 ました。児童数は新入生 減り、二十三学級となり 名でのスタートです。 した。学級数は 始業式では、今年度も 和六年度が始ま 一学級

ました。「あいさつ」「返にしようという話をし なの声が響き合う学校 おう」を合言葉に、みん 響かせよう 響き合

学年で楽しみなことは?」「新しい学年で も「春休みに楽しかったことは?」「新しいューをするのが恒例になっています。今回 長がステージを降り、子供たちにインタビ る子供たちが育っており、頼もしく感じまし、その中で堂々と自分の考えを発表でき 表することは勇気がいることです。しか が挙がるようになりました。全校の前で発 を重ねるごとに、たくさんの子供たちの手 頑張りたいことは?」と質問しました。回 気持ちを自分の言葉で言える東っ子を目 `」「発表」を本物にします。自分の考えや 最近、 始業式や終業式では、

しく、お家の方や先生の言うことをよく聞 分で考える
自分たちで考える」「自分で決 しいということです。東小の子供たちは優 もう一つ子供たちに伝えたことは、「自 守ることができます。 自分たちで決める」を大切にしてほ しかし、

います。 と願っています。今年度は「自分たちで考 ように、「自分たちで考え、自分たちで決 とを守る、やるだけではなく、「楽しく、元 え、決める」力を育てていきたいと思って め、行動できる」ようになってもらいたい 気な学校」、「幸せで、伸びる学校」になる ためにあります。だからこそ、言われたこ

## 入学おめでとう

の新一年生が入学 かわいい八十二名 四月十日(水)に、 きました。 負い、お家の人に手 を引かれ登校 なランドセルを背 してきました。 大き 

運動会

みんなは一人のために~

all for one

と話を聞く一 の姿がありまし の中にもし 入学式では、 っかり 年生

ことができました。六が、参加しました。六が、参加しました。六 ーからではありまし 一年生を力強く迎える六年生の「校歌」の声 在校生を代表し 7

| のは六年生の存在です。一年生のお世話を | で つかり落ち着きました。これを支えている | かべる子もいましたが、お友達もでき、す | が環境に不安を感じ、悲しそうな表情を浮 | | 活にも慣れ、頑張ってます。一週目は新し | | する六年生の顔はとても穏やかで、 入学してまだ、三週間ですが、学校の生 優しさ

子が生き生きと活動する姿をお見せで

運動会まで三週間となりました。

こべら祭り」に場を設定します。

については、

重なりがないよう秋の「は

きるよう頑張ります。

ます。 うに感じます。六年生がよきリーダーと 六年生の成長にもつながっているよう です。いっそう高学年らしさが増したよ いっぱいです。 して育つことが東小の成長につながり 期待しています! 一年生の入学は、 迎える

思い る機会にしたいという して一人一人が成長す が伝わってきま

す。これにより、子供援合戦」を充実させまダンス」は行わず、「応て、今年度は「表現・ ਭ ਹ たちの自主性を伸ば たちの体への負担を考 動会にすることと子供 リキュラムに則った運 行います。 変更点とし 今年の運動会も、 各学年、 午前中開催としま 所属感、充実感を 二種目を

5月19日(日)8:20 雨天順延 います。「表現・ダンス」味わわせたいと思って

時津東小学校

one for all

一人はみんなのために

ਰ<u>ੂੰ</u>